

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Champguyon

De : > Jc

Date : 21/10/2022

Pour : " -icpe rne.gouv.fr>

Bonjour Monsieur Roger, commissaire enquêteur pour le projet éoliennes de Champguyon.

-Je ne suis pas d'accord pour que le projet d'éoliennes de Champguyon voit le jour

-J'habite la Villeneuve lès Charleville, j'ai 18 ans et dans mon coin il y a déjà beaucoup trop d'éoliennes immenses qui font du bruit et clignotent sans arrêt.

-La commission des Comptes il y a quelques années avait fait un rapport mettant en avant la faible productivité d'une éolienne, les terres rares utilisées et les milliers de tonnes de béton (entre autres).

Très loin d'être écolo.... Et peu productives 24h/24

-Le prix de l'électricité augmente et ces machines en sont l'une des causes.

-L'Allemagne qui misait sur cette énergie se voit aujourd'hui contrainte de réouvrir des centrales à gaz et charbon... Logique ?

-Ma génération et nos futurs enfants vont subir les erreurs des politiciens de ces dernières décennies.

-Elles sont trop proches des maisons ou des espaces naturels.

-Bref, arrêtez svp avec ces éoliennes qui n'ont d'écologique que la définition que quelques personnes bien rémunérées en disent.

-Merci de prendre en compte mon avis

Cordialement. Gabin J. ~~.....~~

Obtenez Outlook pour Android